

utiel requena

CONSEJO REGULADOR
DENOMINACIÓN DE
ORIGEN UTIEL-REQUENA

NOTA DE PRENSA **Comunicado de la DO Utiel- Requena tras los efectos de la DANA en la provincia de Valencia**

Desde la Denominación de Origen Utiel-Requena queremos enviar un mensaje de apoyo y solidaridad a toda nuestra demarcación, particularmente en Utiel, y demás municipios de la provincia de Valencia afectados por la reciente DANA. Lamentamos profundamente la pérdida de vidas y desaparición de personas en esta tragedia y queremos que las familias sientan todo nuestro apoyo y cariño en este momento tan duro.

Nos emociona ver cómo nuestros viticultores se han volcado a ayudar saliendo con sus tractores y arrimando el hombro para limpiar calles, bajos y casas. Su solidaridad y entrega son un recordatorio del espíritu fuerte y generoso que caracteriza a nuestra gente, siempre dispuesta a cuidarse mutuamente cuando más se necesita.

utiel requena

CONSEJO REGULADOR
DENOMINACIÓN DE
ORIGEN UTIEL-REQUENA

NOTA DE PRENSA

Queremos agradecer también las muestras de apoyo que nos han llegado todos estos días, así como las donaciones para las zonas más afectadas, que se han canalizado a través de las instituciones correspondientes.

A las bodegas y a los viticultores que han sufrido daños, queremos que sepan que estamos aquí para apoyarlos y en breve, nos pondremos en contacto con la administración.

También mencionar a los restauradores locales que se han ofrecido a colaborar cada día, realizando comidas o dando alojamiento a afectados. A todos los voluntarios/as que, durante estos días, desde distintas localidades de la demarcación, se han acercado a las zonas afectadas para prestar ayuda, física o material. Así como, a los que han donado agua, comida, medios, ropa... a quienes se han ofrecido para ayudar en la organización y reparto de todas las donaciones y a todo el que ha aportado su maquinaria pesada para las labores requeridas.

utiel requena

CONSEJO REGULADOR
DENOMINACIÓN DE
ORIGEN UTIEL-REQUENA

NOTA DE PRENSA

Especial mención a la juventud de toda la comarca, que ha apoyado a los damnificados, sin dudarlo desde el primer minuto.

Como DO Utiel-Requena, reafirmamos nuestro compromiso estando al lado de cada uno de vosotros, trabajando juntos para superar esta situación y seguir adelante. Nos sentimos orgullosos de esta tierra y de su gente, y vamos a seguir dando lo mejor para que nuestros pueblos se recuperen pronto.

Gracias por la ayuda desde donde quiera que haya venido.

Gracias, Valencia. Gracias, España.